



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Sandra Valero a las puertas de la victoria en Eurovisión Junior

Los países que forman parte de la Unión Europea de Radiodifusión celebran, desde 2003, la versión infantil del reconocido festival de Eurovisión. La [vigésimoprimera edición de la gala](#), que ha sido festejada en Francia, ha dejado **unos resultados muy reseñables ya que la representante de España, Sandra Valero, ha quedado en segundo lugar**. La valenciana ha enamorado a los ‘eurofans’ con **una canción alegre y llena de color** cuya puesta en escena ha asombrado a los espectadores. Francia ha repetido su victoria siendo el segundo país que gana dos veces seguidas (el primero fue Polonia).

España conoció a su representante del certamen de Eurovisión Junior 2023 en el mes de junio. La afortunada de poder representar a su país en una gala musical icónica en toda Europa ha sido Sandra Valero, una valenciana de 12 años que **impacta por su gran presencia en el escenario**. Su propuesta eurovisiva enamoró a los fanáticos de la competición e incluso al jurado que dieron halas al sueño de que, quizás, Vale

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |